
＜第４回常任委員会協議内容＞2025 年 1 月 31 日（金）18：00～ 

協 議（各専門委員会の今年度の反省 他） 

 (1) 「まゆ玉つくり会」反省 

   餅つき機購入で準備時間の短縮 ⇒ 村民会議協力員等の集合時間を検討 
 

 (2) 令和6年度の活動について 

・学年委員会 

 懇談会等、円滑に進めることができた。 
      

・広報委員会 

   広報誌廃止 ⇒ 写真販売・販売期間（各学期の行事、学期ごとに販売） 

販売期間を長くしないようにする。短期間の方が効率がよい。 
   

 ・保健安全委員会 

   奉仕作業を自由選択 ⇒ 人数の偏りが出たが、運営上問題はあまりない 
    

・子育てネットワーク委員 

  村の子ネットの研修会に参加 ⇒ 雰囲気が堅くなく交流しやすい雰囲気 
 

  (3) 第 3学期授業参観・学級懇談会（２／１４）に向けて 

○令和７年度ＰＴＡ専門委員、村民会議協力員選出について 

 児童数の減少傾向のため、専門委員も減少へ 

  ⇒ 令和７年度は「学年」と「保健安全」を統合し、『学年・保健安全』へ 
 

(4) 令和７年度 拡大専門委員会、父母と教師の会総会の実施について 

   令和６年度と同じ日程（総会 ⇒ 拡大専門委員会）で同日開催 

⇒ 役員や委員、協力員の負担を軽減 
 

 (5) 令和７年度 父母と教師の会総会事業一覧(予定)１.３１現在 

   内容と必要性の確認を行った 
 

 (6) 学校からの提案について 

・上履きを体育館シューズ兼用の滑りにくいものへの移行 

  ⇒ 村内小学校で多く使われているものをもとに議論 

       → 安全面を考え改善が望ましい、体育館兼用靴を推奨(任意)していく 

  ・Ｒ７県教職員分ＰＴＡ会費送金手数料年間１２１円を予備日から支出すること。 

    ⇒ 承認を得る 

 

  (7) 諸連絡・その他 

○令和６年度ＰＴＡ各種研修会参加者の確認 

  各委員会で確認をお願いし、担当（松浦）へ報告・連絡 

 

令和７年度役員選考委員会 

○選出方法について 

  希望調査を行った上で話し合いによる選考をし、負担が偏らないような運営を目指す。 
   
 

 一年間大変お世話になりました。 

 ありがとうございました。 


